

tion. Edited by Frank Woodbury, M. D., Published by The Medical Register Co., Philadelphia, 1887.

TERRILLON.—Leçons de clinique chirurgicale par Terrillon.—Agrégé de la Faculté de médecine de Paris, Chirurgien de la Salpêtrière, rédigées par M. le Dr Routhier, Paris.—Aux Bureaux du *Progrès médical*, 14 Rue des Carmes.

Publications du *Progrès Médical*, 14 rue des Carmes, Paris.

Manuel Pratique de la Garde-Malade et de l'Infirmière, publié par le Dr Bourneville, médecin de Bicêtre, directeur des Ecoles Municipales d'Infirmières, avec la collaboration de MM. Blondeau, de Boyer, Ed. Brissaud, Budin, H. Duret, G. Maunoury, Monod, Poirier, Ch. H. Petit-Vendol, P. Regnard, Sevestre et Yvon. Cet ouvrage, adopté par les Ecoles départementales et Municipales d'Infirmiers et d'Infirmières du département de la Seine et de Paris, est divisé en trois volumes dont les titres suivent : Tome I, Anatomie et physiologie, prix, 2 fr ; Tome II, Pansements, prix, 3 fr 50c ; Tome III, Femmes en couches, Médicaments, petit dictionnaire, prix, 2 fr. Les trois volumes réunis prix : 5 fr. Troisième édition revue et augmentée.

CHRONIQUE ET NOUVELLES SCIENTIFIQUES.

Au moment où nous mettons sous presse notre dernière forme, M. le Dr. Laramée nous arrive, sain et sauf, de Paris. Nous saluons son retour avec un plaisir que nos lecteurs seront bientôt à même de partager.

Pendant toute la durée du Congrès de Washington, le *Medical Register*, de Philadelphie, rédigé par les Drs J. V. Shoemaker et W. Wile paraîtra tous les jours et donnera le compte-rendu détaillé des séances générales et des travaux des sections.

A l'Académie des Sciences, M. le professeur VERNEUIL a été choisi comme membre titulaire dans la section de médecine et de chirurgie, en remplacement du regretté M. GOSSELIN. M. le professeur BOUGHARD remplace M. Paul BERT.

Nécrologie.—A Paris, M. le docteur Henri LIOUVILLE, agrégé à la Faculté de médecine, médecin des hôpitaux de Paris, membre du Comité consultatif d'hygiène.

Hopital Notre-Dame.—Un dispensaire pour le traitement des maladies des enfants a été ouvert à l'hôpital Notre-Dame le 15 juin dernier, et placé sous la direction de M. le docteur S. Lachapelle, professeur à l'Université Laval. Le service s'y fait tous les jours, à 3 heures p. m.